

PEMDES

Launching Dapur Sehat Atasi Stunting Di Desa Gandusari

Rony - MAGELANG.PEMDES.WEB.ID

Nov 18, 2022 - 10:09



Sertu Darkin Bersama Kades Gandusari menghadiri Acara Launching Dapur Sehat Atasi Stunting di Wilayah Gandusari

MAGELANG,--Babinsa Desa Gandusari Sertu Darkin anggota Koramil 03/ Bandongan Kodim 0705 Magelang menghadiri undangan Launching Dapur Sehat Atasi Stunting yang diselenggarakan dari PLKB di aula Desa Gandusari Kecamatan Bandongan Kabupaten Magelang, Kamis (17/11) kemarin.

Launching dapur sehat kali ini dengan tujuan untuk mengatasi Stunting. Kegiatan tersebut di motori oleh PLKB Kecamatan Bandongan kepada 3 desa Kampung KB diantaranya desa Gandusari, desa Sukodadi, dan desa Kalegen.

Kades Gandusari Mustofa Kamal mengatakan, kami selaku kepala desa bersama Babinsa dan Bhabinkamtibmas bersatu padu membangun kualitas generasi penerus bangsa yang sehat mampu bertumbuh dengan baik. Dengan adanya kegiatan ini kami merasa senang dan mendukung penuh kegiatan Launching dapur sehat untuk mengatasi Stunting di wilayah Gandusari.

Dalam kesempatan kegiatan ini, hadir anggota Dewan Perwakilan Rakyat wilayah Kabupaten Magelang Zaenal Mahfud, Camat maupun perwakilan dari desa lain,



untuk memberikan semangat kepada masyarakat Gandusari dalam percepatan penurunan angka Stunting.

kami Berharap Bisa membantu meningkatkan Produk unggulan Desa Gandusari yaitu Padi Nutrizing yang bisa mengatasi Stunting.

"Kegiatan Stunting ini sifatnya wajib dilaksanakan di setiap desa karna diinstruksikan langsung dari pemerintah pusat berdasarkan regulasi. Permasalahan Stunting menjadi prioritas pemerintah dikarenakan masalah ini memengaruhi kualitas SDM yakni terhambatnya tumbuh kembang anak," kata Mustofa kamal.

Sertu Darkin yang notabene Babinsa setempat, mengharapkan kepada seluruh warga masyarakat Gandusari maupun pemerhati tentang kesehatan anak, untuk bersama- sama terlibat secara langsung dalam membantu maupun mengatasi Stunting. Sehingga percepatan penurunan Stunting akan segera terlaksana dengan baik.

"Kami juga merasa berterima kasih kepada Desa Gandusari yang sudah menciptakan program "Launching Dapur Sehat" sebagai salah satu jalan untuk

mengatasi Stunting di wilayah desa Gandusari," tutup Babinsa.

Pen: 0705/ Mgl.